



**Convention internationale  
sur la protection des droits  
de tous les travailleurs  
migrants et des membres  
de leur famille**

Distr. générale  
2 décembre 2011  
Français  
Original: anglais

---

**Réunion des Parties**

**Cinquième réunion**

New York, 8 décembre 2011

Point 5 de l'ordre du jour provisoire

**Élection de sept membres du Comité pour la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille pour remplacer les membres dont le mandat viendra à expiration le 31 décembre 2011, conformément aux paragraphes 1 à 5 de l'article 72 de la Convention**

**Élection de sept membres du Comité pour la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille pour remplacer les membres dont le mandat viendra à expiration le 31 décembre 2011**

**Note du Secrétaire général\***

**Additif**

1. Alors que le document CMW/SP/11, contenant la liste des candidats à l'élection ainsi que leur notice biographique, présentées conformément à la demande de candidats formulée dans une note verbale datée du 14 juillet 2011, avait déjà été établi, le Secrétaire général a reçu la nouvelle candidature ci-après, le 20 octobre 2011: Francisco Alba (Mexique).

2. La notice biographique de M. Alba, telle qu'elle a été communiquée par le Gouvernement mexicain, est reproduite dans l'annexe au présent document.

---

\* Soumission tardive.

## Annexe

### **M. Francisco Alba (Mexique)**

**Date et lieu de naissance:** 28 août 1941, Mexico

**Langues de travail:** Espagnol, anglais

**Situation/fonctions actuelles:**

Chercheur et maître de conférence au Colegio de México, spécialisé dans les domaines des migrations internationales, de la population et du développement et de l'intégration économique. Depuis 1985, est également membre du Système national de chercheurs mexicains, niveau III.

**Principales activités professionnelles:**

- Membre du Comité pour la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille depuis 2004. Membre du Comité d'évaluation externe du Colegio de la Frontera Norte et membre du Conseil de consultation de l'Institut national des migrations du Mexique depuis 2003.
- Lauréat du Prix national de démographie pour l'ensemble de sa carrière. Membre de la Société mexicaine de démographie et d'autres associations professionnelles nationales et internationales comme le Population Reference Bureau et de l'Associate Programme, Inter-American Dialogue.

**Titres universitaires:**

- 1973-1975: Université du Texas, Austin (États-Unis), études latino-américaines de troisième cycle.
- 1972-1973: Institut d'études politiques, Paris, études universitaires de troisième cycle: information et documentation.
- 1967-1969: Colegio de México (Mexique), maîtrise de démographie.
- 1962-1967: Université de San Luis Potosí (Mexique), licence d'économie.
- 1952-1959: Université grégorienne, Rome, licence de philosophie.

**Autres activités principales dans le domaine intéressant le mandat du Comité:**

- Un des spécialistes des migrations les plus réputés du Mexique. A dirigé l'élaboration de *Migration in an Interconnected World: New directions for action*, ouvrage collectif publié en 2005 par la Commission mondiale des migrations internationales.
- Membre du Corps académique sur les migrations internationales du Colegio de México depuis 2004. Juré du prix national de démographie en 2003. Membre associé du Conseil mexicain des affaires internationales et membre de l'Association d'études latino-américaines et de l'Union internationale pour l'étude scientifique de la population.

**Liste des publications les plus récentes dans ce domaine:**

M. Alba est l'auteur de très nombreuses études et publications portant sur les migrations internationales, la politique migratoire mexicaine et la population et le développement. Ses publications les plus récentes sont notamment les suivantes: *Migration in an Interconnected World: New directions for action*, publié en 2005 et *Las Migraciones Internacionales*, publié en 2001 par le Conseil national pour la culture et les arts. Dans le cadre des relations entre le Mexique et les États-Unis, il a écrit l'ouvrage *México-Estados Unidos-Canadá 1995-1996*, publié en 1997 par le Colegio de México.

---